

АННОТАЦИЯ

Коммуникативные и организаторские способности военнослужащих с различным уровнем здоровья: аннотация к дипломной работе / Солодкая Евгения Александровна; Факультет философии и социальных наук, кафедра психологии; научн. рук. О.Г. Ксенда.

Объект исследования: способности военнослужащих.

Предмет исследования: зависимость коммуникативных способностей военнослужащих от уровня их здоровья.

Цель исследования – определение связи между коммуникативными и организаторскими способностями военнослужащих и уровнем здоровья.

Основные результаты. Способность к общению военнослужащих зависит от склада характера, типологических свойств личности. Важнейшими из них являются коммуникативные и организаторские качества. Развитые организаторские и коммуникативные способности позволяют грамотно строить межличностные отношения, эффективно взаимодействовать с сослуживцами в совместной деятельности. Исследование показало, что военнослужащие, имеющие высокий уровень показателей общего физического и психологического здоровья имеют высокий уровень коммуникативных и организаторских способностей. Военнослужащие, которые выдерживают высокие физические нагрузки, активное ролевое физическое функционирование, хорошо переносят болевые ощущения, имеют высокий уровень общего физического здоровья, обладают широкими потребностями в коммуникативной и организаторской деятельности. Военнослужащие, которые имеют средний уровень общего физического и психологического здоровья обладают средним и низким уровнем коммуникативных и организаторских способностей. Эти данные свидетельствуют о том, что респонденты не стремятся к общению, предпочитают проводить время наедине с собой. Высокий уровень организаторских и коммуникативных навыков в сочетании со средним уровнем психологического и физического здоровья свидетельствуют об адаптированности военнослужащих срочной службы к условиям проживания и деятельности в условиях военной части.

Эта информация может быть полезна военным психологам при построении эффективной консультационной и коррекционной работы с военнослужащими.

Ключевые слова: межличностные отношения, физическое здоровье, психологическое здоровье, военнослужащие, коррекционная работа.

THE ANNOTATION

Communicational and organizational skills of soldiers with various level of the health: annotation to the graduate work/ Yauheniya Salodkaya; faculty of philosophy and social sciences, department of psychology, scientific adviser O.G. Ksenda.

Object of the research: skills of soldiers.

Subject of the study: according to soldiers communicational skills of the level of their health.

Purpose of the study – definition of soldiers between communicational and organizational skills and the level of their health.

The main results. Skills of soldiers to communication are depending on the character and typological personality traits. Communicational and organizational skills are the most important of them. Development of communicational and organizational skills are permitting construct correctly interpersonal relationships, effectively interact with co-workers in the joint activities. The results indicated that the soldiers with the highest level of physical abilities have the highest level of communicational and organizational skills. Soldiers who are going throw high physical exercises, active role functioning, pain are rubbing through good, have broad demand in communicational and organizational activities. Soldiers who have medium level of physical and psychological soundness, they have the low level of communicational and organizational skills. That's result indicates that the respondents don't look toward to communication, and spend alone their time. Soldiers who have high level of communicational and organizational skills and medium level of physical and psychological health indicate that the soldier is adapting by the living conditions and activities in a military unit.

This information could be useful for military psychologists when building an effective advisory and remedial work with soldiers.

Keywords: interpersonal relationships, physical health, psychological soundness (health), soldiers (military man), remedial work.